

Petrocaribe consolide la coopération énergétique régionale



Caracas, 30 juin (RHC-PL)- Les pays membres de l'alliance de coopération énergétique Petrocaribe ont signé à Caracas plusieurs accords pour consolider l'intégration économique et la souveraineté régionale.

Ce lundi, lors de la 15^e réunion ministérielle de ce mécanisme régional, les représentants des 19 pays membres ont décidé de multiplier et de diversifier les échanges commerciaux et productifs pour stimuler la croissance économique et le développement social et culturel.

Au cours des séances de travail, les participants à ce rendez-vous ont mis en exergue le rôle joué par l'énergie pour la construction d'un modèle de société durable et pour la protection de l'environnement et l'autodétermination des peuples. De plus, les ministres de Petrocaribe ont décidé d'organiser un sommet extraordinaire en Jamaïque, en septembre prochain, afin d'étendre la coopération à de nouveaux domaines.



Radio Habana Cuba